
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Calypso“ vom 24. April 2011, 11:14

Oh man, Jutta ich bin begeistert von Deinen tollen Ostergrüßen.

Da würde ich doch gerne mal ein Steckling tauschen.

Bei mir hat dieses Jahr zum ersten mal die Majova Gold Knospen.
Habe diese vom Amiland, ich bin mal gespannt wie sie sich entpuppt.

Bei den Amis weis man nie was man bekommt.

Noch sonnige und schöne bunte Ostereier 

Calypso

p.s. am 14-15 Mai ist Tag der offenen Tür bei Epric

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8294#post8294
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